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あいさつ運動の取組から
本校では佐波中学校や松崎小学校とともに、４つの共通取組事

項を実践しています。それは、「挨拶、掃除、言葉、時間」です。

今学期は、挨拶の活性化のため、次のことがらを実施しました。

１ 中学生によるグッドモーニング運動

中学生が登校時間に本校の校門に立って、小学生へ挨拶をし

てくれました。小学生は中学生へ素直に挨拶を返していました。

２ 小学生による挨拶プロジェクト

全校児童対象に挨拶リーダーを募集したところ、７７名が希望しました。登校時間に、校門や

昇降口付近で挨拶の声かけしました。学期末には「挨拶標語」を全校児童がつくりました。

３ みまわり隊の方による情報提供

毎学期、気持ちよい挨拶ができる児童の情報をいただき、終業式の時に表彰しています。

毎回、子ども達は賞状をもらうことを楽しみにしています。

４ ＰＴＡによる挨拶運動

７月４日、ＰＴＡの方が校門で挨拶運動をされました。

子ども達の挨拶の声が飛び交う学校や佐波地域になることを願い、今後も指導を重ねて参ります。

明後日から夏休みに入りますが、児童の生命が無事であってほしいと願っています。

９月２日に元気な児童と会えることを楽しみにしております。 （長冨良子）

～祝！交通安全子供自転車山口県大会 連続優勝！～

７月６日（土）、第５４回交通安全子供自転車山口県大会が山口県総合交通センターで開催されました。

この大会は、自転車の安全走行に関する知識と技能を身に付けさせるとともに、交通安全についての興味と

関心を高めさせ、習慣化を図ることにより、交通事故防止につなぐことを目的としています。学科と安全走

行・技能走行の実技の試験が行われます。団体の部ではチーム(４人)の合計得点で順位が決定されます。

今年度、本校のさざなみキッズサイクラーズの１０名が出場しました。団体の部ではＡチームが優勝しま

した。個人の部では上位１０位以内に６名が入賞しました。優秀技能賞にも２名が選ばれました。昨日、防

府市長様や防府警察署長様へ報告に行きました。山口県での連続優勝は快挙であり、８月７日に東京ビッグ

サイトで開催される全国大会に出場します。山口県代表として最善を尽くしたいと意気込んでいます。

～ 校 訓 ～

希望 ・ 清心 ・ 錬磨



～ 第１回学校保健安全委員会の報告 ～ 7月１１日（木）

１ 児童の状況調査やアンケート結果

（１）健康診断：身長は全国・市の平均よりやや低いが、体重は平均を上回って

いる。歯科に関しては治療率が良好である。

（２）体力テスト：柔軟性は朝のジャックナイフストレッチの取組により、改善し

てきた。投力、持久力、瞬発力、筋力には課題がある。

（３）食生活アンケート：朝食を毎日食べない児童が13.8％いること、食べても「主食＋主菜＋副菜」の

そろった食事を食べている児童が13.2％という状況が課題である。

（４）ゲームに関するアンケート：ゲームを使用する時間が増え、就寝時間が遅くなっている傾向がある。

依存症にならないよう、家庭でのルールづくりが必要である。

２ 学校医や薬剤師からのご指導

＊大西 徹様：視力や姿勢への影響があるので、安易に子どもへスマホを使わせないことが重要である。

＊木村英一郎様：防府市は医療費の面で恵まれているので、確実に治療してほしい。

＊佐藤 洋平様：睡眠にはメラトニンというホルモンが関係している。質の良い睡眠を心がけたい。

お話会 ７月３日（水）

図書ボランティアの

方による「お話会」を

実施しました。昼休み

とあって、参加した児

童はとても多く、会場

いっぱいでした。物語

の世界に聞き入っていました。

水泳記録会 ７月1０日（水）

５・６年生の水泳記

録会を実施しました。

今年は水泳練習が十分

にできたので、自己ベ

スト更新をめざして頑

張りました。応援する

態度も良かったです。

～ お 知 ら せ ～

１ 校舎周辺のブロック塀の撤去工事

＊場所 校舎北側およびグラウンド東側、プール周辺のブロック塀を撤去し、

金属のフェンスが設置されます。

＊期間 ７月２４日（水）～８月末（予定）

学校周辺にお住まいの方にはご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。

２ ＰＴＡ美化活動

＊日 時 ８月２５日（日） ８：４０～１０：１０

＊持参物 帽子、タオル、軍手、飲み物、草刈り道具など

＊グラウンドの整備作業があるため、駐車場はありません。ご留意ください。

＊雨天時の判断は６時３０分に行い、緊急メールで連絡します。

引き渡し訓練 ７月３日（水）

大規模な地震発生を

想定した保護者への引

き渡し訓練を実施しま

した。今回は徒歩によ

るお迎えのご協力をし

ていただき、感謝して

います。

とうもろこしの皮むき ７月1０日（水）

１年生がとうもろこ

しの皮むきに挑戦しま

した。給食室で茹でて

いただき、全校児童が

給食の時に食べました。

とても甘くておいしか

ったです。


